



日新小だより



みんな ニコニコ 日新の子
～自分も大切・相手も大切～



確かな成長を実感した運動会

校長

過日実施した運動会には、早朝より多くの皆様にご来場いただき、誠にありがとうございました。子供たちの願いが天に通じたのでしょうか、まさに運動会日和のなか、子供たちは多くの皆さんの声援をいただき、「やりとげた!」という達成感を味わうことができ、教育的にも大きな成果をあげることができました。

運動会の取組を通して、自分の目標に向かって全力で頑張ること、努力している友だちを尊重することなど、子供たちは着実に成長してきました。当日は、懸命に走る姿、友だちと協力して取り組む姿、低学年の種目のお手伝いをする高学年の姿など様々な場面で、子供たちは存分に力を発揮していました。

その背景には、子供たちが力を出し切れるよう、睡眠時間や食事に気を配ったり、「〇〇で見ているからね」「頑張っているね」と激励や称賛したりするなど、保護者の皆様の様々な支援や指導があったことでしょうか。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて、早いもので一学期も残すところ、一か月余りとなりました。子供たちは、日常の様々な学習や活動、そして行事を通して、それぞれに確かな成長を見せてくれました。そんな子供たちの姿をご覧いただきたく、7月には参観日も設定しています。たくさんの皆様のご来校を、お待ちしております。



体力テストを行います

自分の体力を知り、これからの日常生活改善や体育に関する指導の充実を図ることを目的に体力テストを実施します。

期間 7月3日(月)～14日(金)

種目 1・2年生 50m走、立ち幅跳び
3～6年生 50m走、立ち幅跳び、握力
上体起こし、長座体前屈
反復横跳び、シャトルラン
ソフトボール投げ



いじめの取組について

本校では、いじめ防止の取組としていじめアンケートや教育相談、児童会執行部が中心となったいじめ撲滅の取組を年間を通して行っています。今回はいじめアンケートを行い、35件をいじめとして認知しました。

今後はいじめの解消といじめが起きない環境づくりに全校児童と教職員が力を合わせ、取り組んでいきます。

北海道みんなの日(愛称「道みんなの日」)

1869年(明治2年)7月17日、探検家である松浦武四郎氏が明治政府に「蝦夷地」に変わる名称として「北加伊道(北海道)」を提案しました。この日にちなみ、平成29年から北海道条例で7月17日を「北海道みんなの日」と定められました。条例の第1条には下記のように書かれています。

「道民が、縄文文化の歴史、アイヌ民族の歴史、開拓の歴史など北海道のこれまでの歴史、北海道のもつ豊かな自然及び風土並びにこれらの中で培われた北海道の文化、産業等についての理解及び関心を深め、北海道の価値を改めて認識し、道民であることを誇りに思う心を育むことにより、将来にわたり自主及び自立の精神に基づき、一体となってより豊かな北海道を築いていくことを期すとともに、道外において、北海道の価値が、広く認識される契機となることを期する日として北海道みんなの日を設ける。」

ご家族の会話の中に、北海道の歴史や自然、風土、文化を話題にしてみてください。

雑巾を寄贈していただきました

先日、しらかば西町内会の皆様から、雑巾100枚を寄贈していただきました。清掃等で有効に活用していきたいと思っております。ありがとうございました。

7月

3日(月) いじめ問題子どもサミット
ALT
4日(火) クラブ③
5日(水) 教育相談 5時間授業
6日(木) 交通安全教室(こすもす)
7日(金) 参観日 5時間授業
宿泊学習保護者説明会
11日(火) 児童会⑥
12日(水) プール学習(2, 3, 4, 5年生)
13日(木) プール学習(1, 2, 4, 6年生)
14日(金) 5時間授業 ALT
17日(月) 海の日(北海道みんなの日)

19日(水) 出前授業弁護士の仕事(6年生)
20日(木) クリーンデー
出前授業ネットに潜むキケン(5・6年生)
21日(金) ALT 食の指導(1年生)
24日(月) 5時間授業 ALT
緊急時引渡し訓練
25日(火) 4時間授業 SC
終業式 給食あり
26日(水)～夏季休業
8月21日(月)まで

スクールカウンセラーは25日の午後来校されます。活用される御家庭は教頭まで御連絡ください。